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晚报讯 （记者 孔 浩
文/图）市中区青檀路中粮大
厦对过的人行道上，一周前下
水道开始向外溢水，导致近百
米长的马路上满是污水。虽
然附近的商家也曾向相关部
门反映过此事，但至今没有解
决问题。

8 月 29日晚 9 点左右，记
者途经青檀路与建华路十字
路口时，看到地上满是污水，
并且散发出阵阵恶臭，许多从
此经过的市民都是匆匆掩鼻
而过。顺着流动的污水，记者
找到了源头——中粮大厦对
过路西人行道上的一处下水
道口，看到污水正如同泉涌般
从翘起来的下水道盖板处向
外不断溢出。由于人行道西
高东低，溢出的污水便顺着斜

坡都流到了马路上，这一段的
马路北高南低，于是这些污水
又都流到了南边不远处的十
字路口。而十字路口处地势
较低，流过来的污水都集聚在
此，形成了一大片的水汪。幸
亏此处有一个下水道口，这些
污水又从此处流到了地下。
虽然如此，但由于往来车辆的
碾压，导致近百米的马路上满
是污水。

附近商家的两位店员告
诉记者，这段下水道连接着西
边的居民小区，同时果品市场
内鱼市的水也都排放到这里，
但一周前从这处盖板处向外
冒水，估计是下水道堵塞所
致。附近的居民也曾向社区
居委会反映过此事，并且也来
人查看了现场，但至今没有解

决
，不 知
道 是 何 原
因。由于下水
道排出来的都是生
活污水和鱼市的水，腥臭味自
不用说，除了影响路人通行
外，对附近商家的生意也造成
了一定的影响。在记者拍照
采访的十几分钟内，不时有从
此经过的市民问起这下水道
溢水是怎么回事，除了表示关

注
外 ，

都 希
望 相 关

部门能尽快
来 解 决 此 事 。

市民李先生说，目前咱
们市正在积极创建卫生城市，
这污水街头横溢，实在是有损
城市形象，也给市民带来不
便，相关部门应尽快解决，还
方便卫生于市民。

晚报讯（记者 寇光）“该
在这里安个信号灯的，不然过
马路真的不方便。”近日，家住
薛城区泰山路上的徐先生打
来热线反映，称高新区光明大
道上鲁沪汽车城门口的十字
路口处，南北方向由于没有信
号灯，给过往的行人和司机带
来了极大的不便。26日记者
对此展开了调查。

马路上车辆川流不息，行
人来来往往。这是记者 26日
上午9时左右在高新区光明大

道鲁沪汽车城附近看到的。
据了解，该位置濒临薛城区，
再加上鲁沪汽车城的存在，因
此附近人流量与车流量均较
大。

在现场记者发现，东西向
的光明大道与南北向的嵩山
北路形成一个十字路口，该十
字路口东西路上信号灯一切
正常，而在南北的嵩山北路
上，记者只看到人行道信号
灯，并没有发现机动车信号
灯。

“行人还好说，我们驾驶
机动车辆的司机们可就犯愁
了，有时候看到没有红绿灯就
直接开了过去，结果发现东西
路才是直行绿灯，因为这样有
好多次差点发生交通事故。”
正在路口等红灯的司机王先
生如此说道。

在进一步的调查中记者
发现，正如王先生所说的那

样，机动车信号灯的缺失，导
致了嵩山北路上机动车通行
混乱，有的驾驶者不明就里，
便大摇大摆地闯入了十字路
口。等发现不对时为时已晚，
想退也已来不及，只好硬着头
皮闯下去。

记者驾驶汽车实际操作
了一番，发现由南向北方向因
为人行信号灯较为醒目，情况
还稍好一些。而由北向南方
向却并非如此，由于人行信号
灯被树木等障碍物遮挡，往往
很难发现它的存在，导致了一
些不熟悉该路段情况的驾驶
者误闯入十字路口。

而对于那些熟悉路况的
驾驶者，虽然避免了乱闯十字
路口的危险，但是由于还是无
法直观地观察到信号灯的状
况，因此每每经过这个路口，
也是十分头疼。“你看我从鲁
沪汽车城里出来，想往南或者

东行驶，都得观察信号灯的状
况。可是对面只有人行信号
灯，还被挡住了看不见。因此
我只能尽量往路中间行驶，这
样才能勉强看到东西路上的
信号灯，从东西路上的信号灯
的状况来判断南北路上的信
号灯状态。”拨打热线的徐先
生表示，如此虽颇为麻烦，但
却也无可奈何。

调查中记者发现，由于该
十字路口以北是鲁沪汽车城
方向，附近也有好几个居民
区，再加上嵩山北路上一些小
吃店和汽车 4S店的存在。因
此嵩山路上的车流量虽然没
有光明路上的车流量大，但车
辆也不少。“希望有关部门可
以关注一下，尽早在这里安装
上信号灯，避免交通事故的发
生。”徐先生说。

鲁沪汽车城门口十字路口处南北向没有信号灯

没了“指挥棒”司机易犯错

下水道溢水一星期

十字路口水聚成河

晚报讯 （记者 邵士营 实习生
种冰雪）25日上午，家住市中区刘岭
路的居民刘先生拨打电话反映，刘岭
路路段的路灯成了摆设，路灯明明已
经安装了很多年，但近几年来一直没
亮起来，这让刘先生很是纳闷。

“路灯安装大约有三年了，刚开始
亮了一段时间，之后就再也没亮起来，
晚上这条路特别黑，本来路就坑坑洼
洼，没有路灯，更是给我们出行带来很
大的不便，希望相关部门能够关注下，
让路灯亮起来，也为我们市民的出行
带来便利。”刘先生说。

针对刘先生反映的情况，26日上
午，记者前往市中区刘岭路。刘岭路
为东西走向，记者沿着刘岭路走了一
圈，发现道路南侧路灯安装整齐。

据在此做生意的张女士介绍，路
灯安装后曾经亮过一段时间，不知道
什么原因后来就不亮了，直到现在还
是没亮，给过往的行人带来极大的不
便。

“一到晚上，这条路漆黑一片，路
北侧有一些做生意的，没有办法只好
在门口扯上灯。路灯现在岂不成了摆
设。听说有人向上边反映，但都没有
回音，也没有人过来修。”周女士说。

在附近做小生意的冯大妈告诉记
者，这条路车流量也挺大，货车、轿车、
电动车都经过这，像她们年纪大的眼
神不是很好，再加上路灯不亮，晚上行
车很容易发生危险。

采访中，路过的市民也告诉记者，
希望这条道路上的路灯能够尽快亮起
来，为行人提供一个安全的出行环境。

■ 市中区刘岭路

路灯成摆设
居民盼启用

晚报讯（记者 李帅）“路边的垃
圾不但没有减少，而且开始占到路面
上，再加上天热异味刺鼻，使得附近道
路更是难行。”近日，家住市中区双山
路附近的居民周先生拨打本报热线反
映称，位于市中区广济路路边的垃圾
成堆，由于经常经过该路段，发现该路
段的垃圾一天比一天多，甚至有部分
垃圾已经开始侵占路面，使得原本并
不宽敞的路面更显得狭窄，所以，希望
有关单位能够尽快的清理一下，如果
任由其发展下去，这条路将更难行。

根据周先生的反映，记者随后来
到该路段，正如周先生反映的那样，记
者从西往东行走时看到，该路段南侧
的垃圾有的成堆堆在路边，有的是成
片散在路边，建筑垃圾、居民生活垃
圾，再加上一些破烂家具等使得该路
段路边看起来破败不堪。记者来回走
了一圈发现，这路边的垃圾主要还是
以生活垃圾为主，大小袋装的垃圾散
落路边，还有一些瓜果梨桃等由于天
气炎热的原因，已经开始腐烂变味，从
路边经过阵阵异味扑面而来。

“这里由于拆迁变成工地，所以路
边杂草丛生，便开始有人往这里扔垃
圾，久而久之这里就成了天然的垃圾
场，虫蚊遍地。现在虽然气温较前一
段时间有所下降，但是如此气温这些
生活垃圾还是比较容易腐烂。所以，
希望有关部门能够尽快的把这里清理
干净，如果可以的话，可以在这段路上
放置两个大型的垃圾桶以方便附近居
民扔垃圾。”附近居民说道。

■ 市中区广济路

垃圾占道
行人难行

路口满是积水


